

### **Llama el IEPAC a actuar con ética ante contingencia sanitaria**

Ante la contingencia sanitaria generada por el COVID-19 y la aplicación de medidas oficiales para la prevención y protección de la salud de las y los ciudadanos mexicanos, el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán hace un llamado a los actores políticos y a la sociedad en general a actuar conforme a los valores democráticos que nos fortalecen como ciudadanía.

La democracia exige una buena dosis de racionalidad y de responsabilidad, y el valor de la fraternidad es esencial para converger, dejar a un lado diferencias ideológicas y encauzar esfuerzos para salvaguardar la salud de todas y todos en Yucatán y en México.

Hacemos un llamado respetuoso a los actores políticos para que en sus acciones privilegien el sentido ético de su labor y, con sensibilidad social, mantengan los intereses políticos para tiempos electorales.

Es momento que la población se una por el bien de nuestro estado y nuestro país. Autoridades, partidos políticos, sociedad civil y organizada, todas y todos, apoyemos desde la parte que nos corresponde para hacer frente a la contingencia nacional que se enfrenta.

Desde los hogares practiquemos los valores del diálogo, la tolerancia, la honestidad y la igualdad y unidos en una causa común salgamos fortalecidos como ciudadanía.

